

América

SE REACTIVÓ LA PERFORACIÓN DE POZOS

La producción petrolera de Colombia muestra signos de recuperación

Por Redaccion EconoJournal

9 lunes
noviembre 2020

Las utilidades de **Ecopetrol** llegaron a uS\$ 222 millones en el tercer trimestre del año, contra los uS\$ 6,5 registrados en el trimestre anterior. Las compañías privadas también registraron repuntes.

La compañía petrolera nacional de Colombia **Ecopetrol** registró una sólida ganancia en el tercer trimestre de 2020 con una utilidad neta de alrededor de uS\$ 222 millones. Esto representó una mejora notable sobre las ganancias de uS\$ 6.5 millones reportadas para el trimestre anterior, aunque fue significativamente menor a la registrada en 2019. La suba estuvo vinculada con el alza del 27% del precio del barril del crudo que vendió **Ecopetrol**.



Estos mejores resultados son un buen augurio para la industria petrolera de Colombia, siendo la petrolera nacional **Ecopetrol** la responsable de más del 90% de la producción del país. A fines de julio, la compañía había anunciado que estaba corrigiendo parcialmente su presupuesto de 2020 para gastos de capital, en respuesta a los precios del **petróleo** más firmes, luego de que en mayo llevara adelante un drástico recorte.

Pero no solo **Ecopetrol** reportó mejores resultados trimestrales. Frontera Energy, el mayor productor privado de **petróleo** en Colombia, informó que la producción del tercer trimestre se expandió un poco más del 1%, con respecto al trimestre anterior. La compañía estima que en el cuarto trimestre la producción de crudo será aún mayor, ya que en los últimos meses volvió a poner en funcionamiento la mayoría de sus campos.

Parax Resources, el tercer mayor productor de **petróleo** de Colombia, también obtuvo resultados positivos en el tercer trimestre del año. Reportó un crecimiento del 8% con respecto al trimestre anterior a un promedio diario de 44.305 barriles de crudo. Los ingresos netos se dispararon en un impresionante 43% en comparación trimestral.

Pero no todo fueron buenas noticias para la industria petrolera de Colombia. Gran Tierra Energy, el cuarto productor del país, reportó una disminución trimestral del 6%, a un promedio de 18,944 barriles diarios. Esta disminución es principalmente el resultado de bloqueos de agricultores locales en el departamento sureño de Putumayo que obligaron a Gran Tierra a suspender la producción en algunos pozos. La compañía anunció que los bloqueos ya se han levantado, lo que presagia un repunte en el volumen de **petróleo** crudo bombeado durante el resto de 2020.

<https://oilprice.com/Energy/Crude-Oil/A-Glimmer-Of-Hope-For-Colombias-Struggling-Oil-Industry.html>

Etiquetas: Colombia **Ecopetrol** Frontera

< ANTERIOR

SIGUIENTE >

Empresas de servicios advierten sobre una polémica resolución de Rincón de los Sauces que limita la libertad de circulación

Shell cerrará su refinería de Luisiana

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Publicar el comentario

 Quiero recibir Newsletter

Nombre*

Email*

Web

 Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

A PARTIR DEL AÑO QUE VIENE

El plan de Codelco para avanzar con la producción de litio

La minera estatal chilena logró la aprobación de los reguladores ambientales para continuar con su plan de exploración en el salar de Maricunga, el segundo más grande del país.



INFORME DEL MINISTERIO DE HIDROCARBUROS

La producción de gas en Bolivia, en el peor momento desde su nacionalización

El nivel de producción alcanzó su pico en 2014, cuando llegó a 64 millones de metros cúbicos. El año pasado apenas alcanzó a los 45 metros cúbicos.



ENCARÓ EL PROCESO DE VENTA

Shell cerrará su refinería de Luisiana

Es la más grande de su tipo en EE.UU. y la primera que se cierra en la costa del Golfo de México. Forma parte del plan de reducción de activos que está llevando adelante la compañía.



INFORME DE LA AGENCIA RYSTAD ENERGY

Estiman que recién en 2023 la demanda mundial de petróleo alcanzará los niveles pre-Covid

El promedio de 2020 sería de 89,3 millones de barriles diarios, frente a los 99,6 millones del año pasado.

Contacto anunciantes

EconoJournal es una agencia de noticias con foco en la actualidad de la agenda energética. Los contenidos que se publican son producto de la investigación y del trabajo cotidiano de su equipo periodístico.

Nombre y apellido

Email

Mensaje

Empresa

Teléfono

Enviar